

## VITORIA-GASTEIZ / Los estudiantes tendrán 2.520 plazas en las bibliotecas para preparar los exámenes

**En principio, cuatro salas abrirán los fines de semana, una de ellas de madrugada El Pilar y Hegoalde ya están disponibles de lunes a domingo**

GORKA AYUELA/VITORIA

Los exámenes de febrero están a la vuelta de la esquina y más de 18.000 universitarios vitorianos se preparan ya para cambiar el 'chip' navideño por el intelectual. Los libros vuelven a la palestra y los estudiantes se mentalizan para pasarse horas y horas ante los apuntes para salir airoso de las pruebas. Durante cerca de un mes -interminable para la mayoría de los alumnos- las bibliotecas de la capital alavesa volverán a abarrotarse para acoger a estos particulares 'sufridores'.

En total, los diferentes centros e instituciones de Vitoria habilitarán para ellos un total de 2.520 plazas con el fin de que puedan estudiar tanto en las bibliotecas como en las salas de estudio. Al igual que otros años, los jóvenes volverán a tener las puertas abiertas durante los fines de semana y de madrugada. A falta de una reunión que tienen pendiente el Ayuntamiento, la Diputación y la UPV para acordar la ampliación de los horarios en estas fechas, el aula de Las Nieves y varias salas de la Escuela Universitaria de Magisterio se mantendrán abiertos todos los días.

El espacio más solicitado es el de Las Nieves. Con casi un millar de plazas (960), permanecerá disponible de lunes a domingo, desde las 8.00 hasta las 21.00 horas. Además, el campus habilitará algunas aulas en Magisterio para que los que lo deseen puedan 'hincar los codos' a diario hasta la una de la madrugada. En total, habrá 360 puestos disponibles de lunes a viernes, entre las 21.00 horas de la noche y la 1.00 de la mañana, y los sábados y domingos de 9.00 a 1.00 horas. No obstante, estos horarios podrían sufrir leves modificaciones tras la reunión que mantendrán las instituciones.



CONSULTA. Un joven mira un libro en las estanterías de la Casa de Cultura. / JON RODRÍGUEZ

### LAS SALAS DE ESTUDIO

Aulario de Las Nieves: 960 plazas. A falta de confirmación oficial, abrirá de lunes a domingo, desde las 8.00 a las 21.00 horas.

Magisterio: 360 puestos. De lunes a viernes, entre las 21.00 horas y la una de la madrugada. Sábados y domingos, de 9.00 a 1.00 de la madrugada. Como en Las Nieves, falta la confirmación oficial.

El Pilar y Hegoalde: 316 y 74 plazas, respectivamente. Todos los días de 9.00 a 13.30 horas y de 16.30 a 20.30.

Otros centros cívicos: Las otras ocho bibliotecas, con 448 huecos en total, abren de lunes a viernes, de 10.30 a 13.30 horas y de 16.30 a 20.30. Los sábados, de mañana.

Casa de Cultura: 362 plazas. De lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas y 16.00 a 20.00. Los sábados, hasta las 13.30 horas.

## **El Pilar y Hegoalde**

En cuanto a las bibliotecas que forman parte de la red municipal, dos serán las que ofrezcan una cobertura especial. En concreto, se trata de la recién estrenada sala de estudio del centro cívico de El Pilar (316 plazas) y la de Hegoalde (74). Los estudiantes ya tienen acceso todos los días de la semana, de 9.00 a 13.30 y de 16.30 a 20.30 horas.

En la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa, por último, se mantendrán los horarios habituales al tener «poca demanda tras la apertura del aulario de Las Nieves», indicó su directora, Teresa Castro. En este centro situado en La Florida varios alumnos se han quejado por el «excesivo frío» que tienen que soportar. Un problema que, según la responsable del equipamiento, se está «intentando solucionar».

«Es cierto que la temperatura es baja, pero estamos haciendo todo lo que está en nuestras manos. Hemos cambiado la caldera, pero sigue sin calentar lo suficiente. Es un tema que tenemos pendiente», admitió. Un problema similar se da en la sala de estudio de Sansomendi.